

29/12/2021

Fiscal Regional de Valparaíso recibió el edificio de la nueva Fiscalía Local de Quintero

A la altura del número 896 de la calle Luis Cousiño de Quintero, se emplaza el nuevo edificio de la Fiscalía Local. El inmueble ya está siendo utilizado por funcionarios y fiscales, lo que ha permitido mejorar de manera sustantiva los espacios de atención a usuarios y de trabajo.

“El equipo está completamente contento y satisfecho por el traslado. Esto se viene a concretar, fue un anhelo del equipo de trabajo de la Fiscalía Local de quintero, que esperó por muchos años esta instancia. Hemos comenzado con la atención de pública, la que igualmente se encuentra restringida por la situación de pandemia que afecta al país. Es un edificio de muy altos estándares, hoy día contamos con todas las instalaciones necesarias para realizar una buena función y entregar una atención como corresponde a nuestros usuarios, en general a nuestras víctimas y testigos. Efectivamente contamos con una sala de entrevista investigativa videograbada, lo que nos permite implementar la ley que entra en vigencia el próximo año acá en la región de la mejor forma, con el fin de evitar la victimización de niños, niñas y adolescentes víctimas de delitos sexuales”, expuso el Fiscal Jefe de Quintero, Luis Ventura.



La Fiscal Regional, Claudia Perivancich se trasladó hasta Quintero para recepcionar el inmueble de manera oficial por parte del Ministerio de Obras Públicas. Previo a la actividad se reunió con funcionarios y fiscales para felicitarlos por las nuevas dependencias y por el gran trabajo realizado durante el presente año en materia de persecución penal.

“Tiene magníficas características en relación a las condiciones en cómo se estaba trabajando en la antigua Fiscalía de Quintero. Ya el equipo lleva una semana y fracción acá y realmente ha cambiado la forma en cómo se aborda el trabajo, la calidad y calidez para entregar las mejores condiciones para desarrollar la labor diaria. Realmente es un hecho que nos hace a todos estar satisfechos por la labor realizada, por el trabajo conjunto con el Ministerio de Obras Públicas y poder marcar este hito”, destacó la Fiscal Regional, Claudia Perivancich, tras la recepción oficial del inmueble.

El edificio fue construido por el Ministerio de Obras Públicas a través de su Dirección Regional de Arquitectura e implicó una inversión que supera los 1.500 millones de pesos. Tiene 702 metros cuadrados construidos, con tres pisos, acceso universal y eficiencia energética.

“En el primer nivel está la planta de atención a público, segundo y tercer nivel están las oficinas que tienen características muy especiales, estoy muy contento por la calidad de la obra. Además de eso cumple con todas las normas de accesibilidad universal en todos los aspectos, con baños también, con accesos universales, por lo que estamos cumpliendo con las actuales normas. También tiene características de eficiencia energética con sistema de ahorro de energía, un envolvente, una película, un sándwich, que evita la transmisión del frío hacia dentro y del calor hacia afuera. Mantiene un grato ambiente, termo paneles, iluminación led y sistema de ahorro

energético. Es un tremendo proyecto, yo creo que aquí no sólo se benefician los profesionales que van a trabajar acá, sino también la ciudadanía que requiera hacer uso de estas instalaciones”, señaló el Director Regional de Arquitectura, Julio Reyes.

600 333 0000 FISCALIA NACIONAL
CALL CENTER GENERAL MACKENNA 1369